



REPUBLIC OF AUSTRIA  
FEDERAL MINISTRY OF THE INTERIOR



European Union



**12<sup>th</sup> Conference of the Central Asia Border Security Initiative (CABSI)**  
**27 - 28 April 2016 – Bishkek, Kyrgyzstan**  
**12-я конференция Центральноазиатской инициативы по безопасности границ (CABSI)**  
**27 - 28 апреля 2016 г. – Бишкек, Кыргызстан**

**Participant Information / Информация участника**

Short Description of Organization (Programme)	Краткое описание организации (программы)
<p><b>Budapest Process – A Silk Routes Partnership for Migration</b></p> <p>The <b>Budapest Process</b> is a consultative forum with over 50 governments and 10 international organisations aiming at developing comprehensive and sustainable systems for orderly migration. During its <b>more than 20 years of operation</b>, the Budapest Process has developed from an information sharing tool between European countries in a pre-EU enlargement setting to a far-reaching European-Asian forum for improving migration management. It is <b>chaired by Turkey and co-chaired by Hungary</b> since 2006. <b>ICMPD</b> serves as the Secretariat, which is responsible for administrative support, coordination of activities, liaison with partner countries and organisations and facilitation of further cooperation.</p> <p>Celebrating its 20th anniversary in <b>2013</b>, the Budapest Process witnessed an important landmark when the <b>Istanbul Ministerial Declaration on a Silk Routes Partnership for Migration</b> was</p>	<p><b>Будапештский процесс – Партнерство по вопросам миграции в регионе Шелкового пути</b></p> <p><b>Будапештский процесс</b> является консультативным форумом более 50 правительств и 10 международных организаций, направленным на развитие комплексных и устойчивых систем упорядоченной миграции. За свою <b>более чем 20-летнюю деятельность</b> Будапештский процесс прошел путь от инструмента информационного обмена между европейскими странами в контексте, предшествовавшем расширению ЕС, до влиятельного евро-азиатского форума по улучшению управления миграцией. Его <b>председателем является Турция, а сопредседателем – Венгрия</b> с 2006 г. <b>ICMPD</b> выполняет функции Секретариата, отвечающего за административную поддержку, координацию деятельности, связь со странами- и организациями-партнерами и содействие дальнейшему сотрудничеству.</p> <p>Празднование 20-й годовщины Будапештского процесса в <b>2013 г.</b> совпало с важной вехой – принятием <b>Стамбульской министерской декларации о Партнерстве по вопросам миграции в регионе Шелкового пути</b> в Турции.</p>



EU - BOMNAF



State Border Guard  
Republic of Latvia



adopted in Turkey. The Silk Routes Region refers to **Afghanistan, Bangladesh, Iran, Iraq and Pakistan**. Cooperation with these countries started in 2010 and since then these countries have successively joined the forum as new participating or observer states. The main objective of the partnership is to **promote dialogue and mutual cooperation in managing migration flows** taking place along the **Silk Routes**.

The Budapest Process is managed through **annual Senior Officials Meetings** gathering all participating states. In addition, the Istanbul Ministerial Declaration provides for a **geographic working group structure**, giving interested states in certain sub-regions an additional platform to discuss migration and related matters. The Budapest Process accordingly has three regional working groups for: **the Silk Routes Region, the South East European Region and the Black Sea Region**.

#### Support to the Silk Routes Partnership for Migration under the Budapest Process

In 2014-2017 the project “**Support to the Silk Routes Partnership for Migration under the Budapest Process**” translates the political commitments of the Silk Routes Partnership into concrete actions on the ground. The project aims at **strengthening the migration management capacities of the Silk Routes countries** Afghanistan, Iraq and Pakistan, both at national and - together with Bangladesh and Iran - also at regional level.

Географически регион Шелкового пути охватывает **Афганистан, Бангладеш, Ирак, Иран, Китай и Пакистан**. Сотрудничество с этими странами началось в 2010 г., а впоследствии они успешно присоединились в качестве новых государств-участников или наблюдателей. Главной целью партнерства является **содействие диалогу и сотрудничеству по управлению миграционными потоками**, проходящими по маршрутам Шелкового пути.

Управление Будапештским процессом осуществляется посредством **ежегодных Совещаний старших должностных лиц**, на которых присутствуют все государства-участники. Кроме того, Стамбульская министерская декларация предусматривает **географическую структуру рабочих групп**, предлагая заинтересованным государствам в некоторых субрегионах дополнительную платформу для обсуждения миграционных и околомиграционных вопросов. Соответственно, Будапештский процесс насчитывает три региональные рабочие группы: **по региону Шелкового пути, по региону Юго-Восточной Европы и по Черноморскому региону**.

#### Содействие Партнерству по вопросам миграции в регионе Шелкового пути в рамках Будапештского процесса

Выполняемый в 2014-2017 гг. проект “**Содействие Партнерству по вопросам миграции в регионе Шелкового пути в рамках Будапештского процесса**” трансформирует политические обязательства Партнерства в регионе Шелкового пути в конкретные действия на местах. Целью проекта является **расширение возможностей по управлению миграцией стран Шелкового пути** Афганистана, Ирака и Пакистана как на национальном, так и – совместно с Бангладеш и Ираном – на региональном уровне.

<p>Thus the project focuses on <b>increasing the migration-related knowledge, expertise and management skills</b> of relevant government officials. It aims at strengthening the national migration data management systems, supports the development of comprehensive national policy frameworks and increases the concrete operational cooperation.</p>	<p>Таким образом, проект направлен на <b>повышение уровня знаний, опыта и навыков управления</b> компетентных государственных служащих в области миграции. В его задачи входит укрепление национальных систем управления данными, поддержка развития комплексной национальной политики и расширение конкретного оперативного сотрудничества.</p>
<p><b>Ongoing/Past Projects (Activities) in Central Asia and with participation of stakeholders from Central Asian</b></p>	<p><b>Краткое описание осуществляемых проектов (программ) в ЦА</b></p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>• 19-20 May 2015, <b>Almaty, Kazakhstan</b>: organisation of the 3<sup>rd</sup> meeting of the project “Re-direction of the Budapest Process towards the CIS region concentrating on Kazakhstan, Kyrgyzstan, Tajikistan, Turkmenistan and Uzbekistan”</li> <li>• 3 November 2010, Istanbul, Turkey: participation of <b>Kyrgyzstan</b> and <b>Tajikistan</b> in the 16<sup>th</sup> Meeting of the Budapest Process Senior Officials</li> <li>• 17-18 November 2011, Ankara, Turkey: participation of <b>Kyrgyzstan</b> in the 17<sup>th</sup> Meeting of the Budapest Process Senior Officials &amp; First Intergovernmental Meeting of the Silk Routes Project</li> <li>• 7-8 June 2011, Nevsehir, Turkey: participation of <b>Kyrgyzstan</b> and <b>Tajikistan</b> in the 2<sup>nd</sup> meeting of the Budapest Process Working Group on the Silk Routes Region focusing on the overall migration situation in the Silk Routes countries and enhancing inter-state and intra-regional cooperation</li> <li>• 9-10 February 2011, Sofia, Bulgaria: participation of <b>Kyrgyzstan</b> in the 2<sup>nd</sup> meeting of the Budapest Process Working Group of the Black Sea Region on Improving</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• 19-20 мая 2015 г., <b>Алматы, Казахстан</b>: организация 3-го совещания по “Переориентация Будапештского процесса на регион СНГ, посвященного Казахстану, Таджикистану, Туркменистану и Узбекистану”</li> <li>• 3 ноября 2010 г., Стамбул, Турция: участие <b>Кыргызстана</b> и <b>Таджикистана</b> в 16-м совещании Старших должностных лиц Будапештского процесса</li> <li>• 17-18 ноября 2011 г., Анкара, Турция: участие <b>Кыргызстана</b> в 17-м совещании старших должностных лиц Будапештского процесса и Первом межправительственном совещании по проекту Шелкового пути</li> <li>• 7-8 июня 2011 г., Невсехир, Турция: участие <b>Кыргызстана</b> и <b>Таджикистана</b> во 2-м совещании Рабочей группы Будапештского процесса по региону Шелкового пути, посвященном общей миграционной ситуации в странах Шелкового пути и углублению межгосударственного и внутрирегионального сотрудничества</li> <li>• 9-10 февраля 2011 г., София, Болгария: участие <b>Кыргызстана</b> во 2-м совещании Рабочей группы Будапештского процесса по Черноморскому региону, посвященном вопросам улучшения сотрудничества между пограничными службами в Черноморском регионе</li> </ul>

Cooperation Between Guard Services in the Black Sea Region

- 12-13 November 2012, Sofia, Bulgaria: participation of **Kyrgyzstan, Tajikistan** and **Uzbekistan** in the 3<sup>rd</sup> meeting of the Budapest Process Working Group on the Black Sea Region focusing on the links between regular and irregular migration in the Black Sea Region
- 28 - 29 June 2012, Tbilisi, Georgia: participation of **Kyrgyzstan** in the 3<sup>rd</sup> meeting of the Budapest Process Working Group on the Silk Routes Region focusing on migration and development and 2<sup>nd</sup> Intergovernmental Conference on the Silk Routes project
- 19 April 2013, Istanbul, Turkey: participation of **Kyrgyzstan** and **Tajikistan** in the Budapest Process 5<sup>th</sup> Ministerial Conference
- 28-29 October 2013, Islamabad, Pakistan: participation of **Kyrgyzstan** and **Tajikistan** in the final conference of the project “Fostering Cooperation in the Area of Migration with and in the Silk Routes Region” (Silk Routes I) and the 4<sup>th</sup> meeting of the Budapest Process Working Group on the Silk Routes Region focusing on general migration management
- 9-10 December 2013, Istanbul: participation of **Kyrgyzstan** and **Tajikistan** in the 21<sup>st</sup> Meeting of the Budapest Group of Senior Officials
- 3-4 June 2014, Budapest, Hungary: participation of **Kyrgyzstan** in the Budapest Process Working Group on the South East European Region organised in follow-up to the meeting of this Working Group in 2012, where in particular the

- 12-13 ноября 2012 г., София, Болгария: участие **Кыргызстана, Таджикистана** и **Узбекистана** в 3-м совещании Рабочей группы Будапештского процесса по Черноморскому региону, посвященном вопросам связи между урегулированной и нерегулируемой миграции в Черноморском регионе
- 28-29 июня 2012 г., Тбилиси, Грузия: участие **Кыргызстана** в 3-м совещании Рабочей группы Будапештского процесса по региону Шелкового пути, посвященном миграции и развитию, а также 2-й Межправительственной конференции по проекту Шелкового пути
- 19 апреля 2013 г., Стамбул, Турция: участие **Кыргызстана** и **Таджикистана** в 5-й Министерской конференции Будапештского процесса
- 28-29 октября 2013 г., Исламабад, Пакистан: участие **Кыргызстана** и **Таджикистана** в итоговой конференции по проекту “Содействие сотрудничеству в области миграции с регионом и в регионе Шелкового пути” (Шелковый путь I) и 4-м совещании Рабочей группы Будапештского процесса по региону Шелкового пути, посвященном общим вопросам управления миграцией
- 9-10 декабря 2013 г., Стамбул, Турция: участие **Кыргызстана** и **Таджикистана** в 21-м совещании Старших должностных лиц Будапештского процесса
- 3-4 июня 2014 г., Будапешт, Венгрия: участие **Кыргызстана** в совещании Рабочей группы Будапештского процесса по региону Юго-Восточной Европы, организованного по итогам совещания данной Рабочей группы в 2012 г., на котором, в частности, обсуждалась разработка плана действий по смешанным миграционным потокам в регионе.

establishment of an action plan on mixed migration flows through the region was envisaged

- 2-3 June 2014, Budapest, Hungary: participation of **Kyrgyzstan** and **Uzbekistan** in the kick-off conference of the project “Support to the Silk Routes Partnership for Migration under the Budapest Process”
- 11-12 November 2014, **Dushanbe, Tajikistan**: organisation of the 5<sup>th</sup> meeting of the Budapest Process Working Group on the Silk Routes Region focusing on the first priority area of the “Istanbul Ministerial Declaration on a Silk Routes Partnership for Migration”, namely migration and mobility, more specifically labour migration and protection of migrant workers
- 17-18 March 2015, Sofia, Bulgaria: participation of **Tajikistan** in the 4<sup>th</sup> meeting of the Budapest Process Working Group on the Black Sea Region focusing on the effects of crisis on migration management
- 8-9 June 2015, Islamabad, Pakistan: participation of **Kazakhstan** and **Kyrgyzstan** in the 6<sup>th</sup> meeting of the Budapest Process Working Group on the Silk Routes Region on the fourth and fifth priority areas of the “Istanbul Ministerial Declaration on a Silk Routes Partnership for Migration”, namely irregular migration and trafficking in persons

- 2-3 июня 2014 г., Будапешт, Венгрия: участие **Кыргызстана** и **Узбекистана** в стартовой конференции проекта “Содействие Партнерству по вопросам миграции в регионе Шелкового пути в рамках Будапештского процесса”
- 11-12 ноября 2014 г., **Душанбе, Таджикистан**: организация 5-го совещания Рабочей группы Будапештского процесса по региону Шелкового пути, посвященного первой приоритетной области “Стамбульской министерской декларации о Партнерстве по вопросам миграции в регионе Шелкового пути”, в частности миграции и мобильности, и конкретнее трудовой миграции и защите трудящихся-мигрантов
- 17-18 марта 2015 г., София, Болгария: участие **Таджикистана** в 4-м совещании Рабочей группы Будапештского процесса по Черноморскому региону, посвященном влиянию кризиса на управление миграцией
- 8-9 июня 2015 г., Исламабад, Пакистан: участие **Казахстана** и **Кыргызстана** в 6-м совещании Рабочей группы Будапештского процесса по региону Шелкового пути, посвященном четвертой и пятой приоритетным областям “Стамбульской министерской декларации о Партнерстве по вопросам миграции в регионе Шелкового пути”, в частности нерегулируемой миграции и торговле людьми

Best Practices	Передовые практики
<p>Within the Budapest Process, <b>for the first time the countries of the Silk Routes Region are engaging in a migration dialogue</b> with their counterparts from other regions, such as South Eastern and Eastern Europe, the Black Sea region, Central Asia as well as EU and Schengen countries. The cooperation is instrumental for dealing with the migration challenges of today.</p> <p><b>Other best practices</b> of the Budapest Process include:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Helping states and other stakeholders to maintain open channels of communication between each other, from expert to ministerial level</li> <li>• Creating personal contacts, also when states have strained relations; states greatly benefit through this exchange, also in day-to-day cooperation</li> <li>• Efficient networking: at a single meeting representatives can exchange with officials from 20 to 40 countries or more</li> <li>• Informal discussions on the side-lines can help break through stalemates or further bi- and multilateral discussions</li> <li>• Growing familiarity and regular contacts between participants of various events increases the understanding of different migration realities and the respect for each other's situations</li> <li>• Ideas for capacity building projects are generated; dialogue and concrete activities on the ground complement each other</li> <li>• Facilitating knowledge transfer – from peer to peer during meetings and related operational activities</li> </ul>	<p>В рамках Будапештского процесса, <b>впервые страны региона Шелкового пути участвуют в миграционном диалоге</b> со своими коллегами из других регионов, таких как Южная Европа и Восточная Европа, Черноморский регион, Центральная Азия, а также страны ЕС и Шенгенской зоны. Сотрудничество способствует преодолению стоящих перед ними сегодня миграционных вызовов.</p> <p><b>Наша передовая практика</b> Будапештского процесса включает:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Оказание помощи государствам и прочим субъектам в обеспечении открытости каналов коммуникации друг с другом от экспертного до министерского уровня</li> <li>• Создание личных контактов, в том числе в случае напряженных отношений между государствами; государства получают огромную пользу от такого обмена, в том числе в повседневном сотрудничестве</li> <li>• Эффективное налаживание связей: на одном совещании представители могут обменяться мнениями с официальными лицами из 20-40 или более стран</li> <li>• Неформальные обсуждения в кулуарах могут помочь преодолеть патовые ситуации и поспособствовать проведению дву- и многосторонних обсуждений</li> <li>• Растущая осведомленность и регулярные контакты между участниками различных мероприятий повышают понимание разных миграционных реалий и степень осознания ситуации друг друга</li> <li>• Генерируются идеи проектов по развитию компетенций; диалоги и конкретные мероприятия на местах дополняют друг друга</li> <li>• Содействие передаче знаний – от коллеги коллеге во время совещаний и соответствующей оперативной деятельности</li> </ul>

**BM.I**REPUBLIC OF AUSTRIA  
FEDERAL MINISTRY OF THE INTERIOR

European Union



Контактная информация	Контактная информация
<p>ICMPD Budapest Process Secretariat Gonzagagasse 1, 5th Floor 1010 Vienna, Austria Tel: +43 1 504 4677 0 Fax: +43 1 504 4677 – 2375 E-mail: <a href="mailto:budapestprocess@icmpd.org">budapestprocess@icmpd.org</a> Website: <a href="http://www.budapestprocess.org">www.budapestprocess.org</a> Facebook: <a href="http://www.facebook.com/budapestprocess">www.facebook.com/budapestprocess</a></p>	<p>Международный центр по развитию миграционной политики (ICMPD) Секретариат Будапештского процесса ул. Гонзагагассе 1, 5-й этаж 1010 Вена, Австрия Тел.: +43 1 504 4677 0 Факс: +43 1 504 4677 – 2375 Эл. почта: <a href="mailto:budapestprocess@icmpd.org">budapestprocess@icmpd.org</a> Веб-сайт: <a href="http://www.budapestprocess.org">www.budapestprocess.org</a> Facebook: <a href="http://www.facebook.com/budapestprocess">www.facebook.com/budapestprocess</a></p>



EU - BOMNAF

State Border Guard  
Republic of Latvia